

Peringati HUT Persit Ke-77, Danrem 174/ATW Bersama Ketua Persit Koorcab Rem 174 Melaksanakan Baksos Mengunjungi Anak-Anak Panti Asuhan Kartini

Ahmad Rohanda - INFORMAN.ID

Mar 15, 2023 - 21:39



Merauke --- Memperingati HUT Persit Kartika Chandra Kirana Ke-77, Danrem 174/ATW Brigjen TNI Agus Widodo, S.I.P., M.Si. bersama Ketua Persit Koorcab Rem 174 Ny. Ane Agus Widodo melaksanakan bakti sosial dengan menyambangi anak-anak yang berada di panti asuhan.

Bakti sosial kali ini, Danrem 174 bersama Ketua Persit Koorcab Rem 174 mengunjungi anak-anak yang berada di Panti Asuhan Kartini, Jalan Parako, Kel. Mandala, Distrik Merauke, Kab. Merauke, Provinsi Papua Selatan, Selasa (14/03/2023). Sebanyak 60 orang anak-anak yang hadir dalam acara bakti sosial ini dan semuanya masih duduk di bangku sekolah.

Ibu Selvina sebagai Pengasuh Yayasan Panti Asuhan Kartini dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada Komandan Korem 174/ATW beserta jajaran hingga sampai saat ini masih memberikan perhatiannya kepada anak-anak yang ada disini. "Kami tidak dapat membalas kasih dari bapak, namun kami pertaruhkan kedalam tangan Tuhan biar segalanya Tuhan membalasnya," ucapnya.

Pada kesempatan yang sama, Danrem 174 Brigjen TNI Agus Widodo sekaligus sebagai Pembina Persit mengatakan bahwa acara bakti sosial ini dilaksanakan dalam rangka HUT Persit Ke-77. "Kami beserta seluruh rombongan mengucapkan terima kasih kepada pengasuh dari ade-ade Panti Asuhan Kartini. Memberikan perhatian bagi anak-anak panti merupakan tanggung jawab kita semua karena ade-ade ini nantinya adalah pemimpin negeri ini di masa depan," ungkapnya.

"Menjadi pengurus/pengasuh dari ade-ade kita ini adalah tugas yang sangat mulia di mata Tuhan Yang Maha Esa. Harapan kami ade-ade ini harus mempunyai cita-cita sehingga memiliki masa depan yang baik serta yang paling penting adalah semangat dan jalani hidup ini dengan rasa syukur kepada Tuhan," kata Danrem.

"Jangan melihat dari sembako atau barangnya, tetapi lihatlah dari ketulusan dan keikhlasan kami untuk berkunjung ke tempat ini. Untuk berbagi dengan memberikan sedikit dari yang kami punya," pungkasnya.

Usai memberikan sambutan, Danrem 174 beserta Ketua Persit menyerahkan bingkisan sembako kepada anak-anak panti dan diikuti oleh para Kasi Korem serta Pengurus Persit yang turut hadir dalam acara bakti sosial tersebut. (*)